

## S AMARRÓ POR TRES AÑOS A DOS DELANTERAS

# Monstruo decidió prevenir

**Yenci Aguilar Arroyo**  
yenci.aguilar@lateja.cr

Las delanteras saprissistas Carolina Venegas y Sofía Varela seguirán con la “S” por tres torneos más.

Ambas jugadoras ampliaron su contrato con el club morado y expresaron sentirse contentas de seguir jugando para el equipo de sus amores.

“Lo he dicho varias veces, soy morada de toda la vida y firmar por tres torneos más me hace muy feliz. Saprissa para mi familia es todo un tema, en mi casa todos son demasiado morados”, manifestó la atacante Sofía Varela.

La delantera, de 22 años, re-

cordó que llegó al Sapri cuando tenía 16 añitos.

“Venía de San Carlos y en ese entonces no se sabía nada de fútbol femenino, me topé con jugadoras más grandes y desde ahí he aprendido de todas un poquito, así que ahora me considero una jugadora más madura”, añadió.

**Felicidad.** Por su parte, la experimentada a la atacante Carolina Venegas nunca le pasó por la mente irse del Sapri.

“Estoy feliz de seguir en casa. El fútbol femenino ha dado un salto increíble, por lo que ahora recuerdo el 2012 cuando el equipo se formó y llegue acá. Ahora estoy firmando un con-



**Carolina le aporta experiencia al club.** JOSE DAVID MURILLO

trato, viendo el crecimiento que hemos tenido y cómo seguimos construyendo para el futuro.

“Saprissa marcó un precedente, pero tenemos que seguir siendo referentes en ese sentido y de mi parte, siempre aportando lo mejor de mí, hay mucha juventud, mucho talento, para lograr campeonatos”, comentó.

Venegas destacó que para estar en la “S” se debe tener una mentalidad ganadora.

“La jugadora de Saprissa creo que es diferente, sabemos lo que representamos dentro y fuera de la cancha. Para estar en Saprissa debemos tener un comportamiento adecuado y ganador”, enfatizó Venegas. ▲